

LA PALMOSA - MENTON

Signature d'une charte d'engagement pour encourager l'embauche

Mis en ligne le lundi 20 mars 2017

Signature d'une charte d'engagement pour encourager l'embauche

Hier, lors du Forum de l'emploi et de la formation, le député-maire, Jean-Claude Guibal a signé une charte d'engagement avec plusieurs entreprises et organismes de formation¹. Par cette signature, la commune s'engage, notamment, à favoriser la rencontre entre jeunes et chefs d'entreprises et à organiser des manifestations autour de l'emploi et la formation via le Bureau d'information jeunesse (BIJ).

De leur côté, les partenaires s'engagent à soutenir l'action communale et à favoriser au quotidien les démarches des jeunes Mentonnais en recherche d'emploi ou de stage mais aussi, notamment, à recruter du personnel dans le cadre d'emplois saisonniers.

Pour la commune, cette charte rentre dans la continuité du « Pass réussite » permettant l'insertion sociale et professionnelle des jeunes de moins de 25 ans. Ce dispositif a permis d'embaucher annuellement entre 120 et 150 jeunes par le biais de stage conventionnés avec les établissements scolaires, de contrats aidés ou d'emplois saisonniers.

1. La Mission locale, Pôle emploi, Hôpital de La Palmosa, l'Intermarché du Carel, la police nationale, le Casino Barrière, le syndicat des hôteliers restaurateurs, les Hauts de Menton et O2 Nettoyage.



Lors du Forum de l'emploi et de la formation, la Ville et plusieurs partenaires ont signé la charte intitulée « Mobilisation pour l'emploi et la formation professionnelle ».

Pour lire l'article cliquez [ici](#)